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Résumé

L’¢limination des colorants organiques représente un des principaux problémes dans le
processus de traitement des rejets liquides.

La photocatalyse en présence des poudres semi-conductrices et couches minces, s’impose
progressivement comme une alternative prometteuse pour 1’élimination de ces composés
organiques solubles. L’utilisation de cette technique conduit & la minéralisation compléte de
ces polluants.

Dans cette étude, nous avons étudié la photo-dégradation des colorants (RC, RB et VM) sous
irradiation solaire a 1’aide des semi-conducteurs « SrTiOs.5, TiO2 et couches minces » en
fonction du pH et la dose optimale de semi-conducteurs. Les meilleurs résultats sont obtenus
avec SrTiOz5 synthétisé par voie nitrate et qui a été identifiée par diffraction des rayons X
(DRX) et infrarouge, la dose optimale trouvée est de 1g/L avec un pH acide.

Mots clés : Photocatalyse, Colorants, pérovskite, DRX, Semi-conducteur.
Summary

The elimination of organic dyes represents one of the main problems in the wastewater
treatment process.

Photocatalysis in the presence of semiconductor powders and thin layers is gradually emerging
as a promising alternative for the elimination of these soluble organic compounds. The use of
this technique leads to the complete mineralization of these pollutants.

In this study, we studied the photo-degradation of dyes (RC, RB and VM) under solar
irradiation using the semiconductors “SrTiOz3.5, TiO2 and thin films” as a function of pH and
the optimal dose of semiconductors. The best results are obtained with SrTiO3-s synthesized by
the nitrate route and which was identified by X-ray diffraction (XRD) and infrared, the optimal
dose found is 1g/L with an acidic pH.

Keywords : Photocatalysis, Dyes, perovskite, XRD, Semiconductor.
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